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  Stadt Visselhövede 

 

 

N i e d e r s c h r i f t  

über die 2. Sitzung des Feuerwehrausschusses 

am 08.03.2022 in der Mensa der OBS, Lönsstraße 

Beginn: 18:00 Uhr 
Ende:    19:17 Uhr  

 
Teilnehmer: 

Vorsitzender 
Ratsherr  Herr Jan Husmann  

Stv. Vorsitzender 
Ratsherr  Herr Tobias Mundt  

Mitglieder des Ausschusses 
Beigeordneter  Herr Heinz-Hermann Gerken  
Ratsherr  Herr Joachim Mahnke  
Ratsherr  Herr Tam Ofori-Thomas  
Ratsherr  Herr Dominik Oldenburg  
Ratsherr  Herr Robert Rabe entschuldigt 
Ratsherr  Herr Mathias Ullrich Vertr.f. Herrn Rabe 

Beratendes Mitglied 
Stadtbrandmeister  Herr Kai-Olaf Häring  

Verwaltung 
Bürgermeister  Herr Ralf Goebel  
Verw.-Ang.  Herr Mathias Haase  
Protokollführerin  Frau Kirsten Licher-Hellberg  

Presse 
Rotenburger Kreiszeitung  Herr Jens Wieters  

Zuhörer 
Ratsherr  Herr Uwe Joost  
 
 
Zuhörer: 3 
 
 
Vorl. Nr. TOP Tagesordnung öffentlicher Teil 
  1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung 

der anwesenden Ausschussmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
  2 Feststellung der Tagesordnung 
  3 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
  4 Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 01.12.2021 
048-2022 5 Fahrzeugbeschaffungen für die Feuerwehr 
  6 Anfragen der Ausschussmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung (bei 

Bedarf) 
  7 Einwohnerfragestunde max. 15 Min. (bei Bedarf) 
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  8 Nächste Sitzung geplant:14.06.2022 
  9 Schließung der Sitzung / Beginn des nicht öffentlichen Teils der Sit-

zung (bei Bedarf) 
 

Öffentlicher Teil 

  
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung der anwesen-
den Ausschussmitglieder und der Beschlussfähigkeit 
Nach der Begrüßung durch den Ausschussvorsitzenden Herrn Husmann, möchte dieser 
zunächst einmal den Feuerwehren für 40 schwierige und zum Teil auch gefährliche Einsät-
ze während der Sturmnächte am Wochenende 25.bis 27.02.2022 seinen aufrichtigen Dank 
aussprechen. Auch im Namen des Ratsvorsitzenden und des gesamten Visselhöveder 
Stadtrates soll dieser Dank und die Wertschätzung an die Wehren weitergeleitet werden. 
 
Im Anschluss eröffnet Herr Husmann die Sitzung, stellt die ordnungsgemäße Ladung der 
anwesenden Ausschussmitglieder und die Beschlussfähigkeit fest. 
 
  
2. Feststellung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wird einstimmig festgestellt. 
 
  
3. Einwohnerfragestunde 
Kein Bedarf 
 
  
4. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung vom 01.12.2021 
Die Niederschrift der Sitzung vom 01.12.2021 wird mit 5:0:2 Stimmen genehmigt. 
 
 
048-2022 
5. Fahrzeugbeschaffungen für die Feuerwehr 
Herr Haase erläutert den Sachverhalt und benennt die Fahrzeugbeschaffung gemäß des 
FW Bedarfsplans. Die dafür benötigten Mittel sind im Haushalt eingestellt. Es ist eine Be-
schaffung in beiden Fällen als Gebrauchtfahrzeug angedacht.  
Auf Nachfrage erklärt Stadtbrandmeister Häring die Ausstattung des Transporters. Dieser 
soll als Nutzfahrzeug mit Hebebühne und Seitenzugang zur Beladung ausgeschrieben wer-
den und nicht als Gerätewagen Logistik 1. Der Standort für den Transporter ist in Visselhö-
vede vorgesehen. Er wird auch das Arbeitsfahrzeug des künftigen Gerätewartes und ist für 
den Materialtransport im Einsatz eingeplant. 
 
Herr Gerken fragt nach der bisherigen Ausstattung und Handhabung des KdoWs. Herr Hä-
ring erklärt dazu, dass er aktuell für Einsatzfahrten sein Privatfahrzeug nutze. Die Kilometer-
leistung im Jahrbeträgt ca. 5.000 Kilometer.  
Der Ausschuss beschließt: 
 
 Die Verwaltung wird mit der Beschaffung eines PKW, der als KdoW 

eingesetzt werden kann, bis zu einem Angebotspreis in Höhe von 
40.000,00 € und eines Transporters, der als GWL 1 eingesetzt werden 
kann, mit einem zulässigen Gesamtgewicht von etwa 5 to  bis zu einem 
Angebotspreis in Höhe von 70.000,00 € beauftragt. 
 

Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0   
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6. Anfragen der Ausschussmitglieder, Mitteilungen der Verwaltung  
Auf Nachfrage von Herrn Oldenburg benennt Herr Haase die Baukostensumme des Feuer-
wehrhauses in Buchholz mit 300.000 €. Der Zuschuss des Landkreises beträgt 20.000 Euro 
und bezieht sich lediglich auf die Bereitstellung eines Stellplatzes für ein Fahrzeug.  
Die Frage nach den Bewerbungen auf die Stelle des Feuerwehrgerätewartes wird mit guter 
Resonanz beantwortet, eine Entscheidung ist jedoch noch nicht gefallen.  
Herr Goebel spricht an dieser Stelle ebenfalls noch einmal ein Lob an die Feuerwehren für 
den professionellen Einsatz in den Sturmnächten aus.  
Zum Feuerwehrhaus in Jeddingen gibt es die Mitteilung, dass es inzwischen eingerüstet sei 
und der Zimmermann ist tätig. 
 
Stadtbrandmeister Häring gibt seinen Rückblick zur Bilanz der Sturmeinsätze. Eine Rück-
spiegelung aus der Leitstelle Zeven zum Ersteinsatz des elektronischen Moduls COBRA 
ergab eine positive Bilanz. So wird mit der Einsatzleitstellen Software der Funkverkehr re-
duziert, der Einsatz einzelner Wehren zeitgleich mitverfolgt, die Dokumentation vereinfacht 
und erspart somit Arbeitszeit für die Erstellung der Einsatzberichte. Insgesamt gab es eine 
gute übergemeindliche Zusammenarbeit. Sein Dank gilt auch den Mitarbeitern vom städti-
schen Bauhof, die mit ihren personellen Einsätzen und den Maschinenaufwendungen wert-
volle Hilfestellungen geleistet haben. 
 
  
7. Einwohnerfragestunde  
Kein Bedarf 
 
  
8. Nächste Sitzung geplant:14.06.2022 
Zur Kenntnis genommen 
 
  
9. Schließung der Sitzung / Beginn des nicht öffentlichen Teils der Sitzung  
Der öffentliche Teil der Sitzung wird um 18:21 Uhr beendet. Der nicht öffentliche Teil der 
Sitzung beginnt um 18.23 Uhr. 
 
  
 
 
 

Jan Husmann 
Vorsitzender 

Ralf Goebel 
Bürgermeister 

Kirsten Licher-Hellberg 
Protokollführung 
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